

# Año 2013



## Flash nº25

### CRÓNICA DEL CROSS DE LA POLICIA MUNICIPAL 2013

#### DE VILLALAR A LA VICTORIA.

Martes 23 de abril de 2013

Fue un 23 de abril de 1521 cuando las tropas imperiales de Carlos V doblegaron definitivamente a las fuerzas populares en las tierras de Villalar. Según cuentan las crónicas de la época, debió ser un día “de perros”; la lluvia, el frío, el viento, etc..., que sólo nosotros los atletas conocemos a la perfección cuando estamos disputando alguna prueba. Los cañones de los comuneros se clavaban en el barrizal impidiendo ser maniobrados, tropas desorganizadas, y el desánimo reinante en el bando comunero ya muy castigado de episodios anteriores hicieron que el ejército imperial hiciese el resto masacrando a los pobres comuneros que huían despavoridos, sin casi haber pegado un solo tiro en su defensa.

En fin, una historia de lucha contra la opresión al pueblo llano, de ideales patrióticos, de anhelos de libertades, de muertes, de corrupción de las clases altas, ¡parecen noticias sacadas de hoy día!

Todo esto me hace reflexionar que a pesar de haber mediado ya 492 años parece como si los problemas de fondo aún persistieran y en sociedades que presumimos de evolucionadas no hallamos sido capaces todavía de solucionar.

¡ Pues no!, no pretendo ponerlos tristes, ni mucho menos en estos tiempos, sino todo lo contrario..., así que allá va “mi crónica épica” de lo que sucedió, algo surrealista,

pero seguro que no os dejará indiferente, para que paséis dos minutos divertidos, recordando el IV trofeo IPA del Cross de la Policía Municipal.

“Acaeció que el 23 de abril de 2013, nuestra historia fue diferente; en Valladolid, a pocas leguas de Villalar, amaneció una mañana espléndida en el paseo del Obregón; gracias a nuestros amigos “los comuneros” tenemos un día de fiesta en el calendario y lo podemos utilizar para mover nuestras piernas en el barrio de la Victoria gracias al Cross que organiza la Policía Municipal de nuestra ciudad. Mis protagonistas en esta historia ya no son ni Carlos V, ni Padilla, ni Bravo, ni Maldonado, ni el Obispo Acuña, ni el dominico Juan Hurtado, etc.; sino que son Elvira, Natalia, Gabriela, Pilar, Mari paz, yoli, Juan Carlos, Cítores, Corchado, Juan Alonso, Agustín, Boni, Feroso, Félix Parró, Mickey, Benjamín, Potente, Peral, Plaza, Turi, José M<sup>a</sup> Martín, Serrador, Ribo, Coloma, Oscar, Antonio, José Ignacio..., y así podría seguir hasta nombrar a los más de sesenta corredores morados de mi ejército popular que participamos en esta contienda de ocho kilómetros de distancia.



Cada uno de nosotros fuimos superando todas las adversidades del terreno, pues rápidamente del asfalto pasamos a un terreno de tierra mucho más irregular paralelo al Canal de Castilla que endurecía el recorrido de ida y vuelta a ambos márgenes del canal.



A modo de avanzadilla iban los Potente, Serrano, Mangas, Álamo, y detrás de ellos llegué a atisbar a algunos de nuestros más valerosos soldados como Juan Carlos, Cítores, Corchado..., que abrían paso al resto de nuestra tropa de infantería que luchaba cuerpo a cuerpo por llegar a la meta. Las tropas imperiales en forma de agentes municipales llegados de diferentes regiones, lucharon por doblegarnos deportivamente, unos lo consiguieron, pero otros muchos no, y es que el color morado comunero predominó durante toda la prueba. Sacaron incluso su caballería, por allí aparecieron agentes a caballo que trataban de llamar la atención, pero ni así consiguieron mitigar el color tan castellano de nuestra formación. Entre el público asistente llegué a ver otros compañeros que por motivos físicos no pudieron participar como mi amigo Luis Carlos de Piña de Esgueva, convaleciente después de una operación. No podía faltar nuestro cronista gráfico, Javier Rebollo que con sus imágenes ilustraría el fragor de nuestra batalla y al que le deseo mucha suerte el próximo domingo en Madrid.

Nuestra victoria fue rotunda, todos llegamos a la meta, y no tuvimos ninguna baja, y



algunos de nuestros lugartenientes sacaron un botín en forma de trofeos de sus respectivas categorías como Juan Carlos, Corchado, Elvira y Juan Alonso. El resto del ejército de Atletas Populares obtuvimos buenos presentes en forma de camiseta conmemorativa, botella de vino, fruta, y algunos dulces como premio al esfuerzo.

La organización fue perfecta, con carrera de peques incluida después de la prueba popular. El Cross de la Policía Municipal de Valladolid está llamada a ser una prueba que se va a consolidar por muchos años dentro del calendario Regional.

Mención especial merece Jorge Potente, el ganador, hijo de uno de nuestros notables; que con su victoria da un golpe en la mesa y se proclama como uno de los grandes generales del momento.



Nuestra historia del 23/04/2013, 492 años después, fue una crónica con final feliz, de triunfos, de encuentros con amigos, de camaradería, de superaciones personales, de disfrutar un rato agradable en un mañana estupenda, de olvidar preocupaciones... y todo gracias a la pasión que sentimos todos una cosa tan simple: CORRER.

Me siento orgulloso de pertenecer a este gran club, por eso hoy puedo decir: “DE VILLALAR A LA VICTORIA”.



Por Juan de la Torre “Tachen”.

MONTAJE: José María Martín